

"C'est un raz-de-marée parce que vous recevez un nombre d'informations énorme", se souvient-elle. "Ça vous tombe dessus, vous ne comprenez pas trop, ça paraît complètement irréel donc il vous faut quelques jours pour atterrir."...

« J'essaie de me rapprocher le plus de ce que je suis, d'écouter ce qui se passe au fond de moi, d'aller où j'ai envie d'aller, même s'il y a des coups de volant à faire", raconte-t-elle. "C'est une quête et une recherche : essayer d'aller le mieux possible, d'être le plus heureux possible dans les hauts et dans les bas."...

"Il faut en parler de plus en plus, et apprendre l'auto-palpation surtout. Et quand vous avez un doute, appelez votre médecin. Souvent j'en ai parlé avec des gens qui disent avoir peur qu'on les prenne pour une dingue, mais ce n'est pas grave : tu as un doute, tu appelles", insiste-t-elle. "Un cancer pris à temps est un cancer qui se soigne aujourd'hui."...

Avec Cyrielle Pisapia au dessin, Fanny Leeb raconte dans *Face au vent* son parcours :

"il y a eu pas mal de livres sur ce sujet-là parce que c'est important d'en parler et de sensibiliser. Moi j'ai eu besoin de le faire, de partager mon histoire, mon expérience, parce que ça m'a tellement appris que je me suis dit qu'il fallait que je le partage."

<https://www.youtube.com/watch?v=9LLBrimq64c>